

Projekt Socken

Warme Socken für wohnungslose Menschen

- mehr als nur warme Füße –

Auf Initiative des Humanitären Großpriorats Europa konnten im vergangenen Jahr 2023 mehr als 140 Paare handgestrickte Socken, Mützen, Schals bereitgestellt und an einen gemeinnützigen Verein in Mainz zur Weitergabe an wohnungslose Menschen in Mainz übergeben werden. Die Socken werden u.a. in einem Arztmobil, einer rollenden Ambulanz, mitgeführt und bei Bedarf ausgegeben.

Ohne die Strickerinnen des Handarbeitskreises der evangelischen Kirchengemeinde und des Strick-Cafés, der Unterstützung des Kirchenvorstandes der evangelischen Kirchengemeinde und den Spenderinnen und Spendern aus Alzey, ist das Projekt „Socken“ nicht möglich gewesen.

Um in der nächsten kalten Jahreszeit eine möglichst große Anzahl von Socken zur Verteilung vorhalten zu können, wird nun ganzjährig für die Herstellung von Socken geworben. Eine Ausweitung des Verteilungsgebietes über den Raum Mainz hinaus, ist in Abhängigkeit der bereitgestellten Anzahl an Socken, sehr wünschenswert

Handgestrickte Socken sind nicht nur gut für warme Füße, sondern auch ein Zeichen der Liebe und Wertschätzung.

Dies ist ein besonders wertvoller Aspekt!

Spendengelder, die zu Beginn der kalten Jahreszeit nicht für den Einkauf von Wolle oder Ankauf von handgestrickten Socken verwendet werden können, werden auch für den Ankauf von maschinell hergestellten Socken verwendet oder als Basis für den Ankauf von Wolle im nächsten Jahr verwendet.

Wie können Sie helfen?

Sachspenden:

- Sockenwolle
- Neue handgestrickte Socken
 - Sie können Socken stricken, haben aber keine geeignete Wolle - gerne stellen wir Ihnen die Wolle zur Verfügung
- Saubere und noch gut tragbare handgestrickte Socken ohne „Löcher“

Jedes Paar zählt!

Bitte stimmen sie die Übergabe von Sachspenden mit der Projektleitung ab – Danke.

Geldspenden:

- Jeder Betrag hilft bei der Finanzierung von Wolle, handgestrickten und/oder maschinell gestrickten Socken.

Werbung:

- Erzählen Sie in Ihrem persönlichen Umfeld über dieses Projekt.

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung bei der Umsetzung dieses Projekts. Ihre Spenden werden vollständig und ohne Abzüge für das Projekt Socken verwendet.

Haben Sie Fragen? Gern bin ich für Sie da!

Ihr
Dirk Augustin KLJ
Projektleitung



LAZARUS International
Order of Saint Lazarus of Jerusalem – Humanitarian Grand Priory Europe

HUMANITARIAN AID together we care

st-lazarus-international.eu

Wenn Sie unsere humanitären Sockenaktion unterstützen möchten, wenden Sie sich bitte an unseren Ansprechpartner oder überweisen Sie eine Spende mit dem Kennwort „SOCKEN“ auf das Spendenkonto – Danke.

Ansprechpartner:

Name: Dirk Augustin
E-Mail: d.augustin@st-lazarus.eu
Telefon: 0170 2377189

Spendenkonto:

Inhaber: Lazarus International e.V.
IBAN: DE54 3706 0193 0010 0230 33
Pax Bank (GENODED1PAX)

Sofern Sie eine Spendenbescheinigung möchten, denken Sie bitte daran Ihre vollständige Adresse in der Überweisung anzugeben.

Postanschrift:

Lazarus International e.V.
Auf dem Sandberg 97
51105 Köln